Woche o5 · Mittwoch, 30. Januar 2019 Id · WochenSpiegel 27

## »Wir müssen einfach mit der Zeit gehen«

Generationenwechsel in der Seniorenresidenz Idarwald in Rhaunen: Seit 1. Januar leitet Mirko Reidenbach die Geschicke der Residenz. Er hat das Familienunternehmen von seiner Mutter, Viola Maurus, übernommen.

RHAUNEN. Vor 17 Jahren, am 1. März 2002, gründeten Paul Maurus und seine Ehefrau Viola Maurus die Einrichtung Seniorenresidenz Idarwald in Rhaunen und leiteten diese viele Jahre gemeinsam. Mit dem Tod von Paul Maurus wurde Ehefrau Viola ab Juni 2013 alleinige Geschäftsführerin. Und nun ist es an der Zeit. Abschied zu nehmen und für die Seniorenresidenz ein neues Kapitel einzuläuten. Mit dem Sohn von Viola Maurus, Mirko Reidenbach, steht eine neue Generation voller Ideen und Tatendrang

in den Startlöchern.

»Vom 50-Betten-Haus mit gerade einmal elf Bewohnern haben wir uns und die Einrichtung mit viel Arbeit, Liebe und Fleiß entwickelt und sind immer weiter gewachsen«, blickt Viola Maurus zurück

### Familiärer Umgang ist das Wichtigste

»Und das soll auch weiterhin so bleiben», sagt Mirko Reidenbach. »Wir sind ein offenes Haus mit kurzen Wegen, familiärer Atmosphäre und flachen Hierarchien. Das zeichnet uns seit jeher aus und an diesen Werten werden wir auch in Zukunft festhalten«, betont er. »Doch natürlich müssen wir auch in der Pflegebranche mit der Zeit gehen. Ich habe viel vor«, freut sich der neue Geschäftsführer. »Die Seniorenresidenz

ldarwald wird noch mo-derner. Wir vergrößern uns um ein Stockwerk. Hier werden künftig eine Cafeteria, Therapieräume sowie weitere Zimmer für unsere Bewohner untergebracht. Außerdem orientieren wir uns am aktuellen Pflegemarkt und sorgen jetzt schon für Dinge, die in einigen Jahren unabdingbar sein werden - etwa moderne Hilfsmittel, eine entsprechende Außendarstellung, Kooperationen mit Ärzten oder Hospizen«, zählt Mirko Reidenbach auf.

### Digitalisierung hält in der Branche Einzug

\*Und wir werden digitaler«, merkt Viola Maurus an. \*Um junge Menschen für uns zu gewinnen, müssen wir die Digitalisierung aktiv vorantreiben«, weiß sie, \*Das fängt bei so einfachen Dingen wie der W-Lan-Abdeckung im ganzen Haus an. geht über papierlose Rezepte in Kooperation mit Ärzten und Apotheken und



Nach fast 17 Jahren übergibt Viola Maurus die Leitung der Seniorenresidenz Idarwald an ihren Sohn, Mirko Reidenbach. Foto: Magdalena Bomba

hört bei der digitalen Aufschaltung zur Einsicht in Patienten- und Bewohnerakten noch lange nicht auf.\* Seine Mutter sei da ganz froh, dass sie sich damit nicht mehr befassen müsse, merkt Sohn Mirko mit einem Augenzwinkern an. »Da muss ich ihm Recht geben - das habe ich mir nicht mehr angetan«, schmunzelt Viola Maurus. Mit ihrer Entscheidung fühlt sie sich sehr wohl, doch so ganz loslassen möchte sie doch noch nicht. Sie bleibt der Seniorenresidenz weiterhin in beratender Funktion erhalten und kann ihr wertvolles Know-How an die junge Generation

#### Das Seniorenheim postiv besetzen

weitergeben

»Wir möchten Idarwald zu einem durchweg positiven Ort machen«, kündigen Mutter und Sohn an, »Der Begriff Altenheim

»Der Begriff Altenheim an sich ist ja schon stark negativ behaftet, viele denken da gleich an Alter, Krankheit, an alles Schlechte, den Tod. Dabei kann ein Pflegeheim ein total positiver Ort voller Freude sein, an dem alle Generationen zusammenfinden und wo viel gelacht wird«, weiß Viola Maurus. »Und genau deshalb muss man sich nach außen hin weit öffnen«, bestätigt Mirko Reidenbach, »Das ist es, was wir schon lange tun und auch in Zukunft noch stärker in den Vordergrund stellen möchten. Ein transparentes Haus mit offenen Türen, das sind wir - die Seniorenresidenz Idarwald«, freuen

-Anzeige

### Hintergrund

### Idarwald in Zahlen und Fakten

- Aktuell bietet die Seniorenresidenz Idarwald 60 Betten an.
- 57 Mitarbeiter sorgen hier für das Wohl der Bewohner.
- Sechs Auszubildende erlernen hier den Pflegeberuf, zwei haben im vergangenen Jahr ihr

Examen abgelegt, zwei weitere folgen in 2019. Am 1. August starten wieder drei junge Menschen ihre Ausbildung. Bewerbungen sind stets willkommen.

 Weitere Infos unter: www.seniorenresidenzidarwald.de

Willkommen in der

# Seniorenresidenz Idarwald

In ruhiger Lage am Rande des Hunsrückortes Rhaunen heißen wir bis zu 60 Bewohner herzlich willkommen und widmen uns dabei unseren Bewohnern stets in familiärer Atmosphäre.

Unsere Einrichtung bietet ein Zuhause in modernen und freundlich gestalteten Räumen. Die ländliche Umgebung kommt unseren Bewohnern zugute und wird ihrerseits sehr geschätzt.

## Zeit fürs Leben ist unsere . Maxime

In der Betreuung und Pflege nehmen wir auch die besonderen Belange demenziell Erkrankter wahr und geben ihnen das Gefühl von familiärer Geborgenheit. Gemeinsamkeit ist ein wichtiges Merkmal bei der Betreuung der Bewohner. Ihn in seinem individuellen Menschsein anzunehmen und zu respektieren, ist unser besonderes Anliegen.

Für unsere fachlich geschulten Mitarbeiter stehen die Bewohner im Mittelpunkt. In der Seniorenresidenz Idarwald gestalten wir den Tag planvoll, denn die Betreuten wünschen verlässliche Abläufe.

So kommen z.B. die abwechslungsreichen Mahlzeiten stets pünktlich und in der hauseigenen Küche frisch zubereitet auf den Tisch.

Dabei verwenden wir möglichst viele Produkte aus der heimischen Landwirtschaft. Als privater Träger kooperieren wir mit verschiedenen Fachkliniken und Ärzzen in der Umgebung und weiteren vertrauensvollen Partnern in den Bereichen der Therapie und Versorgung.

Viele weitere Angebote wie z.B. Wäscherei, Änderungsschneiderei, Friseur, Fußpflege, Krankengymnastik und unser hauseigener Kiosk tragen zum Wohlbefinden der Bewohner bei.

Kommen Sie gerne vorbei und überzeugen Sie sich selbst. Wir sind gerne für Sie da.

> lhre Tiola Mauvus & Mirko Reidenback

## Vieles spricht für unser Haus

- Bestens ausgebildete Pflegekräfte
- Individuelle, liebevolle Betreuung
- Helle und moderne Zimmer
- · Gepflegtes Ambiente
- Landschaftlich reizvolle Lage
- Eigene, frische Küche
- Alle Diäten
- ♦ Gute ärztliche Versorgung
- Abwechslungsreiche Freizeitgestaltung
- Gepflegte Anlage

## Unsere Leistungen

- Vollstationäre Pflege
- \* Tagespflege
- Kurzzeitpflege
- Aktive und
- individuelle Tagesgestaltung
- Umfassende Beratung

Gerne beraten wir Sie bei Ihren Fragen zum Pflegegeld und Anträgen bei den entsprechenden Kassen.



### Seniorenresidenz Idarwald GmbH

Königssteinstr. 32 · 55624 Rhaunen Telefon: 06544-991042 · Telefax: 06544-991043 E-Mail: info@seniorenresidenz-idarwald.de Seniorenbetreuung auf hohem Niveau